



PITARAN PELATIH BAKORWIL III MENUJU PELATIH ZAMAN DIGITAL

Keterangan

default watermark











Tak asing rasanya mendengar kata Revolusi Industri 4.0 yang merupakan fenomena yang mengkolaborasikan teknologi siber dan teknologi otomatisasi. Revolusi Industri 4.0 dikenal juga dengan istilah “cyber physical system”. Konsep penerapannya berpusat pada otomatisasi. Belum selesai mempelajari secara detail, kini Metaverse sudah muncul. Metaverse sendiri adalah suatu teknologi Augmented Reality (AR) yang memungkinkan individu untuk berinteraksi dengan individu lainnya secara virtual. Metaverse kerap diartikan sebagai simulasi dunia nyata manusia yang diimplementasikan di dunia maya atau internet.

Bagaimana dengan Pramuka ? Jika tak mengikuti perkembangan dan kemajuan saat ini, tentu kita akan tergerus dengan perubahan. Begitu juga dengan para pelatih Pembina Pramuka yang terus dituntut untuk belajar dan mengembangkan pengetahuan akan perkembangan era kekiniaan. Hal inilah yang menjadi sebuah kebersamaan para Pelatih Pembina Pramuka Kwartir Cabang Sidoarjo mengikuti kegiatan Pitaran Pelatih Bakorwil III di Kwartir Cabang Malang yang sekaligus dilaksanakan dalam rangka memperingati hari Baden Powell yang ke 165 tahun tanggal 22 Februari 2022.

Kegiatan ini diikuti oleh lebih dari 60 orang dengan penerapan protocol Kesehatan. Hadir para Pelatih

dari masing-masing Kwartir Cabang yang berada dibawah koordinasi Bakorwil III, yakni Kwartir Cabang Malang, Kwartir Cabang Pasuruan, Kwartir Cabang Sidoarjo, Kwartir Cabang Blitar, Kwartir Cabang Kota Blitar, Kwartir Cabang Kota Malang, Kwartir Cabang Kota pasuruan, Kwartir Cabang Kota Batu dan Kwartir Cabang Kota Surabaya.

Acara yang cukup meriah kali ini dihadiri oleh Ketua Harian Kwartir Daerah Gerakan Pramuka Jawa Timur, yaitu Kak Prof. Suyatno Bersama dengan Kakak Wakil Ketua Bidang Binawasa Kak Bambang SW dan Kepala Pusat Pendidikan dan Pelatihan Gerakan Pramuka Kwartir Daerah Jawa Timur Kak Indawan dengan materi utama Menuju Pelatih Zaman Digital.









Dari Kwartir Cabang Sidoarjo mengirimkan utusan sebagai peserta pitaran pelatih bakorwil III kali ini adalah Kak Hariyanto yang juga sekaligus Kepala Pusat Pendidikan dan Pelatihan Gerakan Pramuka Kwartir Cabang Sidoarjo, Kak Lilis Suryatin, Kak Siti Khoiriyah, Kak Ifa Kusnani, Kak Fatoni, Kak Nurul Djauhariyah. (*Pusinfo-Lilis/Siti*)

Kategori

1. Berita

Tags

1. 22 Feb 2022
2. Bakorwil III
3. Hari Baden Powell
4. Pelatih Pramuka Sidoarjo
5. Pitaran Pelatih

Tanggal Dibuat

Februari 2022

Penulis

pramukadelta